Kersten Lahl Marion Hengstebeck

Fraktionsbrief 4/2024

Aus der vergangenen MGR-Sitzung am 20.03.2024 sind aus unserer Sicht zwei Punkte von besonderem Interesse:

1. Lärmschutzwände entlang der Bahnlinie in Prien

Die terminliche Planung seitens der Deutschen Bahn AG zum Bau der Lärmschutzwände im Priener Ortsgebiet schlägt erneute Kapriolen. Der neueste Sachstand: Mit dem Bau ist nun doch erst frühestens 2033 (!) zu rechnen.

Zur Entwicklung des Sachstands verweisen wir auf unsere beiden Fraktionsbriefe vom November 2023 und Februar 2024. Kein weiterer Kommentar von uns.

2. Gaststätte in Urschalling

Jeder kennt die einst so beliebte und seit einiger Zeit geschlossene Gaststätte im Priener Ortsteil Urschalling - direkt neben der Kirche St. Jakobus, die wegen ihrer alten Fresken kunsthistorisch auch überregional bekannt ist. Nun wurde der Antrag auf Nutzungsänderung der Gastronomie in eine Wohnnutzung gestellt.

Der Marktgemeinderat sah sich mit weit überwiegender Mehrheit nicht in der Lage, das gemeindliche Einvernehmen zu der beantragten Umnutzung zu verweigern.

Man kann es nur zutiefst bedauern, wenn damit wohl auf Dauer Fakten geschaffen sind. Ein durchaus auch prägendes Stück jüngerer Ortsgeschichte geht damit kaum widerruflich verloren. Für uns bleibt freilich auch offen, ob seitens der Kommune wirklich alle Möglichkeiten ausgeschöpft wurden, um diese für das Priener öffentliche Leben so unerfreuliche Entwicklung zu vermeiden.